
７月２５日、「誘致企業ＯＫＩの動向と地域経済活性化を考える」シ
ンポジュウムは大きな関心がもたれ１１０名の労働者や市民が参加し会
場は満杯。５人のパネラーは＊ＯＫＩセミ職場から昨年の分社化・ロー
ム傘下になって以降のリストラ続きの職場実態＊山口和男市議会議員は
誘致企業の果たす役割と市の取組み（副市長がローム本社と交渉）＊伊
藤潤一東京地評議長・「連帯する会」代表は失業者が増大する中で労働
者が闘いに立ち上がっている情況や「連帯する会」のこれまでの運動を
紹介＊市民のＹさんは事業所周辺のアンケート調査を元にＯＫＩセミコ
ン労働者減少で経営状況が悪化している現状をリアルに報告＊八幡一秀
中央大学教授は完全失業者が３４７万人で前月比７７万人も増えている
事や１０年間で年収が１００万円減で国民生活が危機に陥っている事か
ら、経済民主主義（大企業の民主的規制・経済主体が遵守すべきルール
作り）の確立が必要とそれぞれの立場で報告。参加者からも意見が相次
ぎ、ローム株主総会に参加した米田さん(元沖)はローム社長が「ＯＫＩ
セミコンが望むなら協力する。八王子にも行ってみたい」などの発言を
報告し、最後に３つの申し合わせ事項を確認し終了しました。
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ＯＫＩセミ･地域シンポに１１０名
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